
令和３年 第４回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１２ 

 

五和会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ ゼロカーボンシティ達成に 

向けた取り組みについて 

 

 

 

（１）国では２０５０年までに、温室効果ガスの排出量を実質ゼロにすることを宣言

いたしました。これを受けて、本市でも９月定例会で、ゼロカーボンシティを宣

言し、市民、事業者との協働で風力発電、太陽光発電等の再生可能エネルギーを

推進し、二酸化炭素の排出削減を図ることにしておりますが、具体的な取り組み

について、お伺いいたします。 

   また、市民との連携は不可欠であり、気候変動に関しての市民への啓発活動に

ついてもお伺いいたします。 

 

 

２ 事業継続支援金について 

 

（１）新型コロナウイルス感染拡大防止策として実施した事業継続支援金について、

対象外であった業種についても、今後、支援することは考えているものか、お伺

いいたします。 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第２席 

 

６ 

 

五和会 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ 学校統合について 

 

 

（１）向陽小学校、穂波小学校、瑞穂小学校の児童数の推移について 

① ３小学校の現在の児童数は 

② 穂波小学校が開校した平成 14年から、３小学校の５年ごとの児童数の推移は 

③ ３小学校の５年後の児童数は 

 

（２）木造地区の小学校統合について 

  ① 児童数の推移から３小学校の学校統合は考えているか 

 

（３）市内の小中学校の統合について 

  ① １学年に最低２学級の学校が理想と伺っていたが、今後の市内の小中学校の

学校統合は考えているか 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第３席 

 

１６ 

 

五和会 

伊藤 良二 

（一問一答） 

 

１ つがる市の人口減少対策につ

いて 

 

 

 

（１）現状と見通し 

 

（２）来年度からの対策は 

 

（３）対策の一つの例としてベットタウン化も考えてはどうか 

 

 

２ 若緑団地の今後について 

 

（１）計画は 

 

 

３ 空き家対策について 

 

（１）現状は 

 

 

４ 東京事務所について 

 

（１）目的と効果は 

 

（２）アンテナショップを含めてこれまでの累計金額は 

 

 

５ コロナ対策について 

 

（１）第６波の対策は準備できているのか 
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質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第４席 

 

２ 

 

絆心会 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ 農業対策について 

 

 

（１）今年の米価下落を受けて本市として来年の作付けをどのように展開していく予

定か 

 

（２）保全会で管理できる作業範囲について 

 

 

２ 新型コロナに関する経済対策 

 について 

 

（１）マイナンバーカードの新規取得者や保有者に対する最大２万円分のポイント付

与という制度があるが、具体的にどのような内容なのか 

 

 

第５席 

 

５ 

 

五和会 

佐々木 敬藏 

（一括質問） 

 

１ 人口減少対策について 

 

（１）若者の働く場の創出について 

 


